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今後の例会（卓話）予定

10／13	 ■■■■■■
10／20	 ■■■■■■
10／27	 ■■■■■■

　2021ー2022年度テーマ

クラブテーマ	 「リブート（再起動）」〜新たなるロータリー100年に向けて〜
	 	 クラブ会長	 上 野 雅 宏

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 47 名	 	 	 35 名	 	 100％	

前回（7/7　1665 回例会）の記録

◆ゲスト 4名 東京浅草ロータリークラブ　会長　百目鬼 健	様、幹事　村林 顧樹	様
	 	 東京浅草中央ローターアクトクラブ　副会長　金谷 一希	様
	 	 斎藤会員ご子息　斎藤 淳	様
◆ビジター 2名 東京浅草ロータリークラブ　宮本 卯之助	様、冨井 征也	様

※7月7日例会までは、新型感染症対策ガイドラインに則り、全員出席扱いとさせて頂きます。

会長挨拶＜上野会長＞

・本年度、会長を務めます上野です。

　東京の新型コロナウィルス感染者数がじわじ

わと上昇する中、この様にリアルな例会が無

事に開ける事、そして皆様の元気な姿を拝見

できて大変喜ばしく感じております。

　本年度初例会に先立ちまして、その新型コロ

ナウィルスの影響を受けてクラブ運営が困難

な中、地区大会のホストクラブの会長・幹事と

いう大役を全うし、成功裏に終えられた直前

会長の岩田会員と直前幹事の吉沼会員に慰

労と感謝の意を込めて記念品を差し上げたい

と思いますが、本日は岩田直前会長が緊急案

件で欠席ですので吉沼前幹事に差し上げた

いと思います。

　吉沼さん、１年間、幹事ご苦労様でした。（新

型コロナ禍で様々なイレギュラーが発生した

り，やりたい事が出来なかったりと大変なご苦

労があったと思いますが、）今振り返ってみま

すと、第二回目の緊急事態宣言が今年の１月

８日～３月21日まで発せられまして、第三回目

の緊急事態宣言が４月25日～６月20日まで発

せられておりました。その間隙をぬって４月７

R.I. 会長　シェカール・メータ　　　　　地区ガバナー　若　林　英　博



幹事報告＜常見幹事＞

一年間どうぞ宜しくお願いいたします。

①本年度事業計画書及び会員名簿を配布いた

しましたのでご確認をお願いたします。

②本年度年会費上半期分納入のお願いをポケッ

トに入れましたので、ご確認頂き期日までの

お振込みをお願いいたします。

③「コロナ禍における例会開催のガイドライン」

について、休会が続いていたため被選理事

会を開催できず内容の見直しに関しては本日

理事役員会にて行う予定です。従って本日は

これまでのガイドラインを踏襲し、全員出席

扱いとさせていただきます。

④誕生日及び出席 100％のプレゼントについて、

これまで利用期限が短いとの声もありました

ので、ビューホテル岡崎さんと相談し、本年

度より発行日から半年間ということになりまし

た。後ほど今月の対象の方にお渡ししますが

ご確認をよろしくお願いいたします。

⑤本年度地区で毎月ワークショップが開催され

ます。ポケットに半期のスケジュールを入れま

したが、７月は先日もご案内した通り、明日

８日に入会３年未満の方対象に開催されます。

来月は８月20日金曜日の15 時から16 時半

の予定で「職業奉仕の実践その１」というテ

ーマでZOOMにて開催されます。職業奉仕

委員会のメンバーの方中心にご参加をお願い

いたします。

⑥ 2024 ｰ 25 年度ガバナー（ガバナーノミニーデ

ジグネート）候補者推薦のお願いがガバナー

事務所より来ております。自薦他薦を問いま

せんので、候補者がいらっしゃるようでした

ら、幹事までお知らせください。

⑦各クラブより例会変更が届いています。クラ

ブ事務所にて御確認ください。

⑧本日例会終了後に第 1回理事・役員会を本会

場後方にて開催します。該当の方は御参加を

お願い致します。

～８日の正にピンポイントで地区大会を挙行

できたという事で、前ガバナーや藤掛実行委

員長と共にお二方が強運を持っていると感じ

ております。私共もあやかりたい。

　さて、本日は親クラブである東京浅草ロータ

リークラブから百目鬼会長・村林幹事がお見

えになっております。一言、ご挨拶をいただき

たいと思います。

　ありがとうございます。今年１年もよろしくお

願いいたします。会長挨拶は以上です。

上野新会長から直前会長・幹事に記念品贈呈
※岩田前会長は欠席

東京浅草 RC 百目鬼新会長・村林新幹事 ご挨拶



ニコニコボックス

＜東京浅草 RC 百目鬼健会長、村林顧樹幹事＞

・今年度、一年間よろしくお願いいたします。

＜東京浅草 RC 明治大学 OB 会一同　河原様、

宮本様、冨井様、向井様、井上様、遠藤様＞

・上野・常見M.M.（明治）コンビの一年間

の任期の無事を祈念して。

＜上野会長、常見幹事＞

・一年間、協力して一生懸命頑張ります！　

会員の皆様どうぞよろしくお願いいたします。

＜上野会長、常見幹事＞

・東京浅草ロータリークラブ、百目鬼会長、村林

幹事、お越し頂きありがとうございます。どう

ぞごゆっくりお寛ぎください。

＜佐藤、立野、江連、斎藤、澤野、丸岡、小林、

後上、伊藤、太田、園部、鵜原、片岡、宮崎、

松本、浜中、土師、中橋、山尾、中村、長沼、

上原、松丸、伊石、岩戸、潮田＞

・新年度のスタートです。上野新会長・常見

新幹事、一年間宜しくお願い致します。

＜プログラム委員会一同＞

・本年度プログラム委員会と致しましては思い

出に残る、またロータリアンの資質を高める

卓話となるよう努力して参ります。皆様の御協

力をお願い申し上げます。

＜親睦・出席委員会一同＞

・新年度、明るく楽しい親睦活動を行って参り

ます。皆様一年間宜しくお願いいたします。

＜会報・雑誌・広報・IT 委員会一同＞

・一年間よろしくお願い致します。	

＜ SAA 委員会一同＞

・一年間宜しくお願い致します。

＜松丸、本間、片岡、山尾　ローターアクト委員一同＞

・本年度、新たに青少年奉仕ローターアクト始

動してまいります。宜しくお願い致します。

＜山尾＞

・色 ご々心配をおかけしましたが、山尾は健在

です。今後共よろしく。

＜太田、山尾＞

・東北復興支援継続を！！

＜五十嵐＞

・すき焼き「ちんや」の長期休業のお知らせを

受けて、長沼さん、潮田さん、佐藤さん、五十

嵐にて鍋を囲んで来ました。美味しいすき焼

きをつまみながら、長沼さん、潮田さんより、

ロータリー活動の目的についてお話をいただ

き、本年度も気持ちを新たにロータリー活動

を盛り上げていこうと思った次第です。会食

費の残金を少額ですがニコニコさせていただ

きます。

＜佐藤、吉沼、髙橋、潮田＞

・お誕生日のお祝いをして戴き、有難うござい

ました。

＜宮崎、五十嵐、伊藤、中村、藤掛＞

・100％出席の表彰をして戴きまして誠に有難う

ございました。

委員会報告

＜伊藤会計＞

・上半期の年会費を今月の７月末日までにお振

込をお願い致します。



卓　　話

新会長・幹事挨拶

会長　上　野　雅　宏

　あらためまして、１年間よろしくお願いいたします。
さて、本年度のクラブテーマを

「リブート（再起動）」　～新たなるロータリー１００年に向けて～

といたしました。これはもちろん新型コロナ禍でロータリーの様々な活動が制限
されてきたこれまでからウィズ・コロナの社会情勢に配慮しつつ、徐々に従前の
ロータリー活動に戻していこう、という意志を表しています。同じ「再起動」で
も「リセット」や「リスタート」でなく「リブート」としたのは、「ブート」の
部分に意味があります。「ブーツ（長靴）」を語源とする「ブート」には強く蹴り
上げて叩き起こすという意味が込められております。米軍の新兵訓練所をブート
キャンプと呼ぶのは若者を強靭な兵士に叩き直すという意図があります。ロータ
リー活動をリブートする、とは単に以前と同じ状態を目指すだけではなく、今ま
で以上に強い気持ちを持って親睦や奉仕について考え・工夫し・実行する、とい
うことです。

１．新型コロナ禍における例会開催ガイドライン
　現在のガイドラインには、このガイドライン適用時の例会運営方法が規定され
ていますが、適用の要件についての規定がありません。唯一、緊急事態宣言が発
せられている間は休会とする旨、規定されています。今後、ワクチン接種が進む
中でコロナの流行が収束すると予想されていますが、どの時点でガイドラインを
離脱して通常の例会運営に戻すか、などの検討を理事会で進めていきたいと思い
ます。少なくとも、まん延防止等重点措置区域に指定されている間はガイドライ
ンが適用されるものと考えています。

２．入会２年未満の新入会員のフォローアップ
　本来のロータリーを体験できていない入会まもない会員と担当のサポート会員
のミーティング（飲み会）をコロナの状況が許せば早急に行ってください。他の
皆さんも、入会２年未満と限定せず、所属委員会などで、入会歴の浅い会員と積
極的にコンタクトを取ってください。

３．親睦活動の強化
　２の新入会員のフォローアップに係わりますが、実施できていない新入会員歓



迎会を高橋・五十嵐・中橋各会員、３人合同になりますが、コロナの状況が許せ
ば早く実施したいと思います。クリスマス家族会もどこまで家族が呼べるか判り
ませんが、是非やりましょう。そして、私を含めて三代の会長の悲願である慰労
旅行会を是非お願いします。（場所は潮田前々会長の肝いり、熱海大観荘で）

４．「フラフェス　in　浅草」の実施
　今年度の若林第 2580 地区ガバナーは 10月第４週の例会を地区内全クラブで
オープン例会を実施するよう要請されました。オープン例会とは入会候補者を招
待して質の高い卓話を聞いていただき、入会の後押しをしようという企画です。
そのために地区では候補者の例会参加費の補助や東京クラブの協力のもと同クラ
ブメンバーの一流企業の社長さんを卓話者として呼べるというサポートをしてお
ります。我がクラブでは、このオープン例会に「フラフェス in浅草」記念例会
を当てたいと考えておりましたが、本日確認したところ残念ながら新型コロナの
蔓延状況を考えると、年内の実施は難しいとの先方からの回答を得ました。学校
行事の一環で生徒を派遣するのですから、この判断も致し方ないかと思います。
急遽、「オープン例会」をどうするかを考えなければなりません。

５．新型コロナウィルスで疲弊した地元社会への奉仕活動
　青少年奉仕・ローターアクト委員会より、コロナ過でイベント中止、スポーツ
大会中止、運動会まで中止になるなど、子供達の運動不足が問題となっている現
状を踏まえて、台東区の子供達に向けに、「リガーレ東京」の選手達による小学
校へのフットサル授業訪問、台東区での「１DAYフットサル大会」を実施した
いとの事業計画が提出されております。

６．純増５人を目指し会員増強を推進
　新型コロナ禍が浅草の地場産業ともいえる飲食・観光系企業に及ぼす影響は甚
大で、多くの店舗が度重なる緊急事態宣言に苦しんでおられます。この状況でロー
タリークラブメンバーの増強をお願いするのは心苦しい所はございますが、増強
無くしてクラブの発展・成長はありません。発展・成長のないクラブは代謝が止
まり、いずれ老化し消滅します。コロナ禍という困難な状況においても、どこか
に我がクラブに相応しい人がいないか、アンテナを張り巡らして下さい。

７．第三者にクラブの雰囲気が伝わるホームページに改修
　ホームページのコンセプトをロータリアン以外の第三者に向けた情報発信に重
点を置いた形にシフトしたいと考えます。これまでは週報のサマリーや出欠管理
など、メンバー間の情報ツールに重点が置かれていたように思います。入会をお
誘いした方は必ず我がクラブのホームページをチェックすると思います。その方
に我がクラブの雰囲気が伝わる様なホームページが作れれば理想的です。

以上、よろしくお願いいたします。



幹事　常　見　英　彦

　今年度、クラブ幹事という大役を務めさせて頂くことになりました、常見英彦でござ
います。皆さまよろしくお願い致します。

私が東京浅草中央ロータリークラブに入会させて頂いたのは2018年２月で、ロータリー
歴はまだ３年半にも満たない未熟者でございます。昨年来のコロナ禍で例会が約半年
休会になっていることを考えると、実質は３年ほどの経験しかないということになります。
入会する半年ほど前に植木さん、長沼さん、潮田さんにわざわざ私の会社までお越し
頂き、熱心にお誘いを受け、このお三方がスポンサーになってくださり入会することと
なりました。今回幹事を務めさせて頂くにあたり、植木さんにご指導頂けないのは残
念でありますが、長沼さん、潮田さんには引き続き色々教えて頂きたいと思っております。

私がロータリークラブの存在を初めて知ったのは実は20 年近く前でして、そのきっか
けを作って頂いたのが、一昨年暮れに残念ながらお亡くなりになられた小林博さんで
した。小林さんとは会社同士のお取引に加え、いくつかの団体でご一緒することも多く、
長年親しいお付き合いをさせて頂いておりました。商工会議所や法人会の青年部に入
会したのも小林さんからのお誘いがきっかけでした。台東区で様 な々ネットワークが出
来たのも小林さんのおかげと感謝しております。ロータリーも何度か誘って頂きました
が、当時私は40歳前と若く、社長に就任して数年ということあり、入会するには至り
ませんでした。皆さん覚えていらっしゃらないかもしれませんが、とあるところで上原さ
ん、田村さん、土師さんを小林さんからご紹介頂き、土師さんは「最年少ロータリア
ンなんですよ」とのお話を聞いたことを記憶しています。その後もいくつかのクラブから
お誘いを受けましたが、入会するなら最初にお声がけを頂き、また今話したようなご
縁もあり、知っている方も多い「浅草中央ロータリークラブ」にと考えていました。た
だ今思いますともう少し早く入会していれば小林さんからもロータリーについて色々教え
て頂くことが出来たのではないかという気持ちもありますが、おそらく「ツネちゃんしっ
かりやりなよ」とどこかで見守ってくれていると信じ、頑張っていきたいと思います。

上野会長から幹事をやって欲しいとお誘い頂いた際は、ロータリアンとしてまだまだ経
験も浅く、知識も乏しい私が幹事という重要な責務を全うできるのか、正直不安もあ
りましたが、お受けしたからには「必ずやり遂げる」という強い気持ちと責任感を持ち、
上野会長を全力でお支えしていく所存です。



＜今週担当　土師幸士＞

新型コロナウイルス感染症の拡大により世界はいまだ大変な状況にあり、我が国も様々
な業界で大きな影響が出ています。ここ浅草も観光客の激減により厳しい環境下で、
皆様ご苦労されています。そういった中ロータリーも例会の休会や多くの行事が開催
出来なくなるなど、本来の活動が思うように行えない状況が続きました。しかしながら
そのような中で、70 年に一度といわれる地区大会のホストクラブとして運営に携わらせ
て頂いたことは、私にとっても何物にも代えがたい貴重な経験となりました。藤掛実行
委員長、斎藤大会幹事はじめ、ご指導いただいた皆様に改めて感謝申し上げます。

昨年から今年にかけては、緊急事態宣言の発令などもあり、安心・安全なクラブ運営
に向けてガイドラインの策定含めご苦労も多かったかと思いますが、今年度も常に緊
張感を持って状況把握に努め、臨機応変な対応を心掛けていきます。

まだまだ先行き不透明な状況は続くと思われますが、今年度上野会長の方針である、
「リブート（再起動）」　～新たなるロータリー100 年に向けて～
を実現するために、掲げられた６つの取り組みについて各委員会とも連携し、皆様方
のご協力を頂きながらしっかりと実践していきたいと思います。
また、多彩なジャンルの方々から貴重なお話を聞く機会である例会時の卓話を充実さ
せるために、プログラム委員会とも常に情報共有しながら準備を進めていきます。公共
イメージ向上担当としては、地区からの要請でもあるオープン例会の開催含め、一人で
も多くの方にロータリーの活動を知って頂き、浅草、台東区から元気を発信できるよう
クラブ運営に尽力してまいります。

最後になりますが、コロナ禍で例会が休会になる中、岩田前会長、吉沼前幹事には、
お忙しい中お時間を作って頂き様 な々ご指導・ご教授をいただきましたこと、この場を
お借りして改めて御礼申し上げます。また、事業計画書や会員名簿の作成にあたり岩
戸さんには大変お世話になりました。ありがとうございました。

冒頭申した通り、ロータリアンとして、また幹事としても未熟な私ではありますが、しっ
かりと職務を進めると共に、ロータリーの知識を吸収し勉強を重ねていきたいと思いま
す。会員の皆様におかれましては、温かい目で見守って頂き、叱咤激励、ご指導を頂
ければ幸いです。１年間どうぞよろしくお願い致します。


